

Paris, 6 de Abril de 1954.

Señor D. Félix Gordón Ordás.
México, D.F.

Querido don Félix:

La gratisima noticia que Vd. me da en su carta la conocí 24 horas antes de recibir ésta, pues la que Vd. le escribió al señor Just llegó el día antes. Aunque siempre he tenido plena confianza en su completa curación y en que volveríamos a tener aquí con nosotros, el saberlo ya sin ninguna duda me ha causado la alegría que Vd. puede suponer.

Me ocuparé con el mayor interés de cumplimentar sus encargos, uno de ellos, el de las llaves, sin la menor dificultad. Ya he hablado con el cerrajero, después de haberlo hecho con el señor Just, y espero que vaya a retirar las cerraduras, pues ya ha quedado todo convenido. Lo de la casa va a ser mucho, o mejor dicho muchísimo más difícil, pues esto ha empeorado todavía desde que Vd. se fué. El detalle que Vd. ha omitido es capital, o sea el del precio máximo que Vd. podrá pagar. Espero que Vd. me lo diga, y como me figuro que será insuficiente para lo que Vd. necesita, me cuidaré de hacérselo saber a S.E. y al Sr. Just, ya que sería justo que esta asignación fuera aumentada. Paralelamente a mis gestiones sobre el "meublé" indagaré lo referente al Hotel en las condiciones que Vd. me indica, con el fin de que de una u otra forma puedan ustedes alojarse decorosa y cómodamente a su llegada.

No tengo que darle por ahora noticias de interés, así es que esta carta será corta. Debe Vd. saber que se prepara un acto para conmemorar el 14 de Abril, que se celebrará el día 16 en el local de UGT-FO donde dió Vd. su última conferencia en Paris. Tomarán parte en él un representante catalán, un vasco, un socialista y un republicano, concretamente los señores Sauret, Irujo, Jimeno y Valera, y presidirá Maldonado. Hay sus dificultades en la designación del orden de los oradores, pues los socialistas quisieran ser ellos, mientras que los demás desean que sean por el orden en que los he enumerado.

Lamento que en este primer viaje de mi hijo no haya ocasión de que le conozca usted, pues vendrá hacia el 20 del corriente mes y sólo estará aquí 10 días, pero creo que habrá todavía alguna otra ocasión.

No me extiendo más en esta carta, cuya primordial finalidad es la de acusarle recibo mostrándole mi gran alegría y pedirle que me puntualice lo que puede pagar de alquiler. Haga usted presente a su señora e hijos mis saludos más cordiales y mi enhorabuena, así como a usted, por su restablecimiento total, y reciba Vd. un cariñoso abrazo de su buen amigo,